

Avis de retour à la normale

A tous les consommateurs de

Suite à la contamination des eaux potables distribuées à ... , service technique communal a mobilisé tous ses moyens disponibles pour un retour à la normale rapide de la situation :

- identification de l'origine de la contamination bactériologique,
- désinfection des infrastructures d'eau potable contaminées au chlore,
- mesure du chlore résiduel aux extrémités du réseau,
- prise d'échantillons complémentaires dans le réseau.

Dès à présent, la qualité bactériologique de l'eau est rétablie et **l'eau du robinet peut à nouveau être consommée sans restriction d'usage.**

L'odeur et le goût du chlore vont progressivement disparaître. Afin de les éliminer, il suffit de mettre l'eau du robinet dans un contenant et de la réfrigérer durant 24 heures.

Nous sommes désolés des inconvénients que cette situation a pu occasionner et nous vous remercions de votre compréhension.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site www.

Le collège échevinal